

白山ふるさと文学賞

第十二回 白山市ジュニア文芸賞 受賞作品

【島清部門】

小学生1・2年 小説の部 最優秀賞

「たぶんかみさまのグミ」

東明小学校一年

前川まえかわ

友良ともよし

ぼくは、たなかけんたろう。たなかまちにすんでいるしやうがくーねんせい。すきなたべものはグミ。三じのおやつは、まいにちグミ。おみせには、いろんなグミがうっているから、たべくらべをしている。かたいグミにやわらかいグミ、あまいグミにすっぱいグミ、ハートのグミにほそながーいグミ、サッカーのボールみたいなグミにちきゅうみたいなグミ。グミはほんとうにおいしくて、たべたらうれしいきもちになる、ぼくにとってはたいせつなもの。

ある日、ぼくががっこうからかえつてくるとちゅう、おかあさんがかわでつりをしていた。ゆうごはんのしゃけをつっていた。おかあさんは、

「おかえり。かえったらすぐにしゅくだいをしなさいよ。」  
といった。

ぼくはうちにかえつてきた。しゅくだいをやれといわれたけど、めんどくさいからやらなかった。

「しゅくだいなんてくそじじい、べんきょうなんてばか、きらい、なくなればいい！」

ぼくは、こころのなかでいった。

するととつぜん、つくえのうえにぼくのだいすきなコーラグミがふつてきた。まわりにはだれもない。

ぼくは、そのグミをあるきたべしながら、

「かみさま、ぼくのいちばんすきなコーラグミをありがとう〜♪」

とうたいながら二かいにいった。すると、ぼくのへやにおいてあったランドセルが、とつぜんまどからすつとんでいった。そして、おかあさんがつりをしていたかわにポッチャーンとおちた。そして、そのままながれていった。

おかあさんはびっくりして、ランドセルをつりざおでつろうとしたけど、ランドセルはそのままながれていった。

おかあさんがかえつてくると、おこったこえでいった。

「こら、けんたろう。なにランドセルなげてんの！」

とおかあさんはおこった。

「いや、なげてないよ。かつてにとんでいったんだよ。」

ぼくは、ほんとうのことをいったけど、おかあさんはしんじてくれなかった。

「あんた、うそでしょ！」

「いや、ほんとうのほんとうやもん。」

でも、おかあさんは、まったくしんじてくれなかった。だって、ぼくはいつもうそついているから…。

つぎのあさめがさめたら、いつもどおりのあさだった。あさごはんはきのうののこりのしゃけだった。おとうさんがやいてくれて、たべたらとてもおいしかった。

でも、がっこうにいくとき、なぜかぼくだけじゃなくてみんなランドセルをかついでいなかった。がっこうのじぶんのきょうしつにいくと、いつもだったら、きのうのしゅくだいのおなおしがあるけど、きょうはなかった。一ねんから六ねんまで、みんなそうだった。しゅくだいがなかった。

ぼくは、しゅくだいがなくなったのがわかって、

「やったー。」

とよろこんだ。そして、グラウンドにはしつていって、おもいっきりあそんだ。

「しゅくだいがないなんてうれしいよ。さいこう！」

と、ジャングルジムのてっぺんでさげんだ。すると、おともだちが、

「しゅくだいってなあに？」  
ときいてきた。ぼくは、どうこたえていいかわからなくて、こまつてしまった。そのおともだちは、ほかのこにもきいた。でも、みんなこ

たえられなかった。

きょうしつにもどつても、いつまでたつても一げんめがはじまらなかった。じゅぎょうがなかった。きゅうしよくのじかんまで、みんなそとやたいいくかんへいつて、ドッジボールをしたり、はしりまわったりすきなことをしていた。

きゅうしよくをたべながら、ぼくはおもった。

「しゅくだいもべんきょうも、めんどうくさいからないつていいなあ。ずつとこんなせいかつがいいなあ。」

がつこうがおわつて、よりみちをしてうちにかえつてきた。かえりみちはランドセルがないから

「あゝ、かるいなあ♪」

とうたいながらかえつた。おうちにつくと、おかあさんに「けんたろう、あんたかえりおそいでしょうー」

とおこられた。あのにじゅうにせいきからきた、あおいロボットのいえのこどもみたいにおこられた。

それでママといっしよにスーパーへいつた。おかあさんは、きのうまではねだんをきにしていたのに、きょうはほしいものをぼんぼんカゴにほうりこんでいた。レジのひとはおかねがわからなくてこまつていた。レジのうしろのぎょうれつが、どんどのびてきた。かいものにいっただけなのに、すぐくつかれた。

かえりみち、ぼくはあるくのがめんどいなおもつた。いつもはくるまでいつていたのに、きょうだけあるいてだつたからだ。よくかんがえると、あさからくるまをいちだいもみてないなあ。

「なんでやろ〜なんでやろ〜ななななんでやろ〜」

といきなりうたいだしたら、おかあさんにわらわれた。

二しゅうかんくらいがすぎた。

ぼくはほんをよむのがすぎだつたのに、ずつとよんでいなかったことにきがついた。そして、がつこうのとしよしつにいつたけど、あつたばしよがたいいくかんになつていた。

「としよしつはどこだ〜!？」

とさけんだ。するとまわりにいた六ねんせい

「としよしつってなに?」

ときいた。ぼくは、

「ほんがいつばいならんでいて、かりられるところだよ。」

とこたえた。六ねんせい

「ほんってなに?」

といつた。ぼくはこまつちゃつて、こたえられなくなつてしまった。

ほんがよめなくなつて、ぼくはさらにこまつてしまった。だつて、だいすきな「キャベたまたんてい」シリーズがもうよめなくなつて、めちやくちやなみだがでてきた。ぼくは

「うえええん。」

とさけびながらないた。

それからぼくはずつとかんがえていた。きゅうしよくのときも、あそぶときも、おてあらいのときも。

かえりに、どうろをあるいてこたえがでた。

「やつぱりべんきょうも、しゅくだいもたいせつなものなんだ!」

ぼくは、ちいさなこえでいつた。

すると、がつこうのせいふくのズボンになにかがとんできた。てをつつこむと、ソーダグミがはいつていた。それをあけてまわりのこにばれないように、こつそりたべた。するととつぜん、ぼくのこんいろのかつこいいランドセルが、ぼくのまえにおちた。ぼくはそれをつ

いだ。なぜかうれしいきもちがちよつとずつわいてきた。

うちにかえつて、ランドセルをかついだまま、ぼくは

「ただいま。ああ、つかれた。おかあさん、カレーたべたい。」  
といった。するとおかあさんが

「おかえり、しゅくだいがおわつたらくるまにのりなさい。カレーこ  
をかいにいくよ。」  
といった。

ぼくは

「はい、わかった。」

といて二かいへいって、へやにはいるとすぐにしゅくだいをはじめ  
た。

スーパーにいくくるまのなかで、ぼくはいつものようにグミのあじ  
でまよっていた。だいすきなコーラグミかソーダグミにしようとおも  
った。

でも、しばらくやんで、ぼくはどっちもやめてイチゴグミにきめ  
た。だって、またせかいかかわつたらいやだもん。

